



那覇市立泊小学校 令和7年1月23日(木) I月-①号 児童数:725名 TEL: 917-3307

http://cms.nahaken-okn.ed.ip/tomar-es/

【新年(巳年)・2学期後半が始まりました】

年末年始の冬休みが終わり、1月6日か ら、2学期後半が始まりました。

大きなけがや事故もなく、子供たちの明|した。正門掲示板に貼られた掲示を見て、 るい笑顔が学校にあふれていることに喜び|子ども達も「お正月らしい!」と喜んでい を感じます。

の干支、ヘビの絵を紹介しました。見ると|校が明るくなる素敵な掲示、ありがとうご ラッキーになれるという「白いヘビ」が「福」│ざいました。 と書かれた打ち出の小づちを持っている絵 です。

泊っ子が ステキな言 葉遣いや行 動をとるこ とで、打ち 出の小づち が振られて、 学校がウェ



ルビーイングに近づくといいなぁと思いな がら描きました

【校内書き初め会を実施しました】

『お手本をよく見る』『とめ はね はら い おれ』『漢字とひらがなの大きさ』『中 心をそろえる』『始筆はななめにおく』など をポイントに、 1 ・ 2 年生は硬筆 (こうひ つ・えんぴつで)、3年生以上は毛筆(もう ひつ・ふで)で新年にふさわしい言葉を書 きました。

5・6年生は体育館で、合同書き初めに 臨みました。どの子も静かに心を込めて書 いていました。



【PTA文化教養(掲示)部の季節掲示】

新年にふさわしい掲示物を、PTA文化教 養(掲示)部の皆さんが、作成してくれま ました。中には「ねー、うし、とら、・・・」 また、新しい年の始まりに、描いた今年|と干支を順序よく言える子もいました。学



【授業参観、5年PTA行事がありました】

Ⅰ月Ⅰ4日の授業参観には、たくさんの 保護者の方の来校され、子供たちを見守っ てくださりありがとうございました。



5年生は学年PTA行事として13祝いも あり、これまでの成長を親子で喜び合う様 子があり、心温まるひとときでした。。

